



Ebrard y De la Fuente exigen respeto a EU ante críticas

Marcelo Ebrard y Juan Ramón de la Fuente, futuros titulares de Economía y Relaciones Exteriores, señalaron que el próximo Gobierno federal abrirá el diálogo con Estados Unidos, en el entendido que ese país no tiene legitimidad para criticar la reforma judicial que se discute en México.

En una carta de respuesta al embajador Ken Salazar, indicaron que “el pueblo mexicano es capaz de juzgar lo que más le conviene. Estados Unidos no debería privarles de sus derechos sugiriendo lo contrario”.

“México se encuentra en un proceso interno para abordar la tan necesaria reforma de su sistema de justicia, con el propósito de fortalecer y reforzar su transparencia y eficacia”, señalaron.

La misiva también responde al diario *The Washington Post* y le indica que “de que los asuntos internos de México son un asunto

de interés hemisférico, tal interferencia es contraria al principio reconocido por la ONU de que las naciones tienen el deber de no intervenir en asuntos de la jurisdicción interna de ningún Estado”.

Abundaron que “así como México respeta el derecho a la autodeterminación de Estados Unidos a través de sus procesos políticos, aun cuando los resultados afecten intereses mexicanos, Estados Unidos debe mostrar el mismo respeto por la búsqueda soberana de México de un poder judicial más transparente, responsable e independiente, un poder judicial más transparente, responsable e independiente, conducido a través de nuestros procedimientos legales constitucionales internos”.

Los próximos integrantes del gabinete aseveraron que están abiertos al diálogo con Estados Unidos, “siempre y cuando esas conversaciones estén arraigadas en el profundo respeto que México y Estados Unidos tienen el uno por el otro y por su soberanía”.

El próximo 1 de octubre entrará en funciones el nuevo Gobierno federal y dichos funcionarios serán los encargados de negociaciones con Estados Unidos y otros países en varios temas.

/ÁNGEL CABRERA



MISIVA. Esta es la carta enviada por los próximos funcionarios federales.